

RESEÑA (2)

Viuda

689.806

poco vigorosa

La obra de Luco Cruchaga se reestrenó en el Cariola

Estrenada en 1928, *La Viuda de Apablaza* ha pasado por varias producciones desde esa fecha, teniendo especial importancia aquella del Teatro Experimental (1956), dirigida por Pedro de la Barra y protagonizada por Carmen Bunster y Mario Lorca.

A estas alturas nadie le disputará su lugar como clásico del teatro chileno, lo que se debe, fundamentalmente, a la fuerza y autenticidad de los personajes de Germán Luco Cruchaga.

Reestrenada ahora en el Teatro Carlos Cariola por un conjunto profesional que dirigió Rafael Benavente, la obra mantiene su vigencia aunque el montaje no

ERCILLA, 10 agosto 1977

P.64. NO 2193. ST 90

Viuda poco vigorosa. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1977

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Viuda poco vigorosa. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile